
VERBALE DELLE ATTIVITÀ DEL GRUPPO DI RIESAME RELATIVE 

ALLA REDAZIONE DELLA Scheda di monitoraggio Annuale del CdS 

 

Denomi

nazione 

del CdS  

Odontoiatria e Protesi Dentaria 

 

Classe di 

laurea 

 

LM-46 

 

Tipo LMcu 
Erogazione      Convenzionale 

Gruppo 

di 

Riesame 

 

 Prof. Marco Gargari (Coordinatore del CdS)  

Sig.ra Chiara Lattavo (Rappresentante degli studenti)  

 

Altri componenti  

 

Prof. Liliana Ottria (docente del CdS)  

Sig.ra Alessandra D’Angelo (segreteria didattica del CdS)  

 

 

Sintesi 

delle 

iniziative 

operate e 

dei 

soggetti 

coinvolti 

Il Gruppo di Riesame si è riunito, per la discussione degli argomenti 

riportati nella Scheda di Monitoraggio Annuale, il giorno 25 

settembre 2023 alle ore 10.30. 

 

Oggetti della discussione:  

Si porta a discussione la scheda di Monitoraggio annuale, riportando 

i problemi emersi dagli indicatori e proponendo possibili soluzioni: 

Dall’analisi degli indicatori, relativi all’Attrattività il numero degli iscritti 

ha subito un’oscillazione decrescente, così come l’indice nazionale. Ciò è 

da attribuire nel ritardato scorrimento della graduatoria nazionale unica.  

Una possibile soluzione sarebbe separare il concorso di accesso di 

odontoiatria da Medicina. 

Ridotto è invece il numero degli iscritti al primo anno Provenienti da altre 

regioni (ic03), differentemente da quanto accade a livello nazionale e di 

area geografica. 

 

Analizzando l’efficienza e l’andamento della carriera il cds ha un 

buon livello di regolarità; infatti, la maggior parte degli studenti sono 

in corso e si laureano entro la durata normale dello stesso. A tre anni 

dalla laurea l’80% dei laureandi sono occupati professionalmente 

oppure svolgono attività di formazione secondaria. 

La percentuale di laureandi che si iscriverebbero di nuovo allo stesso 

corso di studio è aumentata rispetto allo scorso anno. 

 

Dall’indicatore ic11 ic12 non possiamo dare riscontro, nonostante gli 

studenti iscritti al corso di laurea siano partiti e abbiano conseguito Cfu 

all’estero. 



Nonostante la criticità evidenziata durante questi Anni Accademici è che i 

nostri studenti non sono più soddisfatti della clinica professionalizzante 

pratica, dovuta al COVID, ad oggi sembra che la parte professionalizzante 

sia progressivamente tornata alla normalità. 

Per i progetti Erasmus si evince che c’ è un aumento di studenti che 

partecipano ai Progetti, ma nonostante il Corso di Laurea abbia in possesso 

tutta la documentazione degli studenti in partenza e dei CFU con esami 

svolti all’estero, non possiamo dare riscontro in quanto i dati negli 

indicatori IC11 e IC12 sono pari a 0%. 

A fronte di ciò, il Coordinatore del CdS, insieme ai docenti tutti, per gli 

anni futuri adotteranno azioni di miglioramento che saranno rivolte 

principalmente al potenziamento della parte clinica professionalizzante, 

mediante l’aggiornamento delle strutture cliniche già esistenti. 

 

 


